
 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

  

Q1 今までにあった恐怖体験は？ 

A   注文手配数を超過した時… 

Q2 夏になったら食べるおすすめの物はありますか？ 

A  新潟市港南区横越の名産のゴールドラッシュというトウモロコシ！ 

  とにかく甘～い！です。 

Q3 オススメのご飯屋さんとお気に入りのメニューはズバリ！ 

A  ①ピアチェボーレ（新潟市東区）渡り蟹のスパゲティが濃厚で美味！ 

   ②備長屋大丸（巻）もつ鍋が絶品です🍲 

 

第 19回目は 

燕 DC 
内藤主任！ 

 

インターンシップ実施報告✍ 
7月 6日（月）～17（金）までの 10日間 
国際大学のファフリさんがインターンシップに 
来てくれました！ 

 

「厨房用品市内商社の戦略と

スリースノー」＆「自身のバッ

クグラウンドと日本の食との

向き合い方」について取り組

みました！競合他者みんな仲

が良くて驚きました＾＾！ 

スリースノーズ結果報告 
7/3  VS ABS      3-5 負け 

7/10 延期 
7/17 VS 燕ヤンキース 11-1 勝ち 

 

インタビュー内容：Q1 社長賞受賞した感想 
            Q2 ズバリ！使い道を教えてください（＞0＜） 
            Q3 次回への意気込みをどうぞ！ 

 

ユニフレーム事業部 

松井直実さん 
〇改善メモ内容 

【改善前】 

パレット出荷時に商品を積める高

さがトラックによって違い迷って

いた。 

【改善後】 

各運送会社のトラックの上限が 

わかる様に、ものさしを作った。 

【効果】 

ものさしを使い目安がわかり 

迷わなくなった。 

Q1 社長賞をいただけるとは思っ
ていなかったので嬉しかった
です！ 

Q2 今月長女の誕生日があるので
家族でお寿司を食べに行きた
いと思います🍣 

Q3 次回も社長賞をいただけるよ
うに頑張ります！ 

与板工場 

安立和夫さん 
〇改善メモ内容 

【改善前】 

新人教育等で使える明確な作業手順

が無かった。 

【改善後】 

小型目線カメラを使い作業を撮影し

た。 

【効果】 

作業手順を簡単に作成できるように

なった。作業を比較出来るようにな

り様々な改善に繋がった。 

Q1 もちろん嬉しかったです！自
分が言った動画が使用されて
いることが嬉しかったです。  

Q2 子どものために使います！ 
  あ！！奥さんにも何か美味し

い物を…(‘◇’)ゞ 

Q3 自分たちの仕事をやりやすく
するために改善を続けます！ 

本社工場 
水澤恵子さん 

〇改善メモ内容 
【改善前】 
ラーメン専用パワーテボ各種網抜き工程
で横の作業台に網を置いた状態で体を捻
ってワークを取っていたので腰が痛くな
っていた（サーボプレス） 
【改善後】 
ボルスター手前の段差にライナーを置い
て高さを同じくし、その上にワークを置
く様にした。 
【効果】 
前にワークを置くようにしたので体を捻
る事がなくなり腰が痛くなくなった。              
１H＝作業工数 200が 250へ 25％UP した      

Q1 本当に嬉しいです。ありがとう
ございます！  

Q2 家族と美味しいものを食べに
行きます😋  

Q3 苦手な仕事にチャレンジして、
見えてなかったことの気づき
に繋げていこうと思います！ 

 

 
受賞された皆さん 

おめでとうございました！ 


